

BAB III METODE PENULISAN

A. Objek Penulisan Laporan Tugas Akhir

Objek penelitian dalam penyusunan laporan tugas akhir ini adalah “Tinjauan Aplikasi SICEPOT dalam Meningkatkan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan Perkotaan di UPT Pajak Daerah Wilayah III Kabupaten Tangerang”. yang berlokasi di UPT Pajak Daerah Wilayah III belakang kantor kec. Rajeg, Kabupaten Tangerang, Banten. penelitian ini masalah yang diteliti adalah tentang mengetahui secara mendalam pada Penerimaan PBB-P2 melalui Aplikasi SICEPOT Kabupaten Tangerang sesuai fakta dilapangan.

B. Metode Penulisan Laporan Tugas Akhir

Mengetahui bagaimana langkah-langkat penelitian dilakukan, penelitian ini menggunakan metode deskriptif, Menurut (Dr. Ajat Rukajat 2018:1) Penelitian deskriptif adalah penelitian berusaha menggambarkan fenomena yang terjadi secara nyata, realistic, actual, nyata dan pada saat ini, karena penelitian ini untuk membuat deskripsi, gambaran atau lukisan secara sistematis, factual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar fenomena yang diselidiki. Metode penulisan yang digunakan, Menggunakan metode deskriptif tentang Tinjauan Aplikasi SICEPOT dalam Meningkatkan Penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Pedesaan dan Perkotaan di UPT Pajak Daerah Wilayah III Kabupaten Tangerang.

C. Jenis dan Sumber Data

Pengumpulan data yang diperlukan untuk menyusun laporan tugas akhir ini, penulis menggunakan jenis dan data berikut:

1) Data Primer

Menurut (Supranto, 2015:11) Data primer adalah data yang dikumpulkan dan diolah sendiri oleh suatu organisasi atau perorangan langsung dari objeknya. Dalam penulisan laporan tugas akhir ini hasil data yang diambil oleh penulis yaitu dengan cara wawancara kepada Staff UPT Pajak Daerah Wilayah III Kabupaten Tangerang dan masyarakat sebagai informan dalam memperoleh data.

2) Data Sekunder

Menurut (Supranto, 2015:11) Data sekunder adalah data yang diperoleh dalam bentuk jadi dan telah diolah oleh pihak lain, yang biasanya dalam bentuk publikasi. Dalam penelitian ini yang menjadi sumber data sekunder adalah dari website resmi Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Tangerang, Jurnal, Buku, serta referensi lain.

D. Metode Pengumpulan Data

Dua metode yang dilakukan penulis dalam penulisan laporan akhir ini, yaitu :

1. Observasi, yaitu dilakukan dengan pengamatan secara langsung pada Penerimaan PBB-P2 melalui Aplikasi SICEPOT Kabupaten Tangerang.
2. Wawancara dilakukan secara langsung dengan mengajukan tanya jawab dengan para staf dan Wajib Pajak di UPT Pajak Daerah Wilayah III Kabupaten Tangerang.

3. Dokumentasi Mengumpulkan data yang diperoleh secara langsung dari kantor UPT Pajak Daerah Wilayah III yaitu catatan, foto saat kegiatan magang.
4. Studi pustaka dapat dilakukan dengan membaca Jurnal, Undang-undang Perpajakan, Peraturan pajak daerah yang ada hubungannya dengan laporan Tugas Akhir ini. Dengan metode ini, pengumpulan data dilakukan dengan cara mengumpulkan dan mempelajari hal yang terkait dengan perpajakan.